
 

 

École de la Passerelle 
460, rue des Couventines, Québec, G3G 1J8 
Téléphone : (418) 634-5544 Télécopieur : (418) 849-2173 
passerelle@cssps.gouv.qc.ca  

 

 

RENCONTRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
TENUE LE 8 MAI 2023 

À 18 H 30 
PROCÈS-VERBAL 
 
Sont présents à la rencontre : 
 

 
Présences 

Absences 

Motivées Non 
motivées 

AKELE- SITA, Angela- Josette X   

AUCLAIR, Mélanie  X  

BEAULIEU, Catherine   X  

BÉLANGER, Carole X   

BELLEMARE, Mélissa X   

CHEVALIER, Dany X   

FALARDEAU, Isabelle X   

GIGUÈRE, Martine X   

GRONDIN, Martine X   

MOENAERT, Cécile   X   

MONGRAIN, Mélanny  X  

OUELLET, Léonnie X   

TILMANT, Iris X   

 
Sont aussi présents à la rencontre :  
Nicolas de Grandpré, directeur 
 
1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum (61 LIP) 
 Plusieurs absents aujourd’hui en raison d’une rencontre sur les redécoupages de 

bassin des écoles secondaires.  M. Dany Chevalier souhaite la bienvenue à tous; 
particulièrement à Mme Akele-Sita qui se joint à nous à titre de substitut. Il 
constate que le quorum est atteint.  
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2. Adoption de l’ordre du jour 
CE-22-23/26 Mme Isabelle Falardeau propose l’adoption de l’ordre du jour. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

 

 Document(s) de 
référence 

Objectif (s) 
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1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum (61 LIP)         

2. Adoption de l’ordre du jour ✓       ✓ 

3. Adoption du procès-verbal du 4 octobre 2022 ✓       ✓ 

4. Suivis au procès-verbal du 4 octobre 2022     ✓    

5. Questions du public (15 minutes)         

6.  Grille des matières       ✓  

7. Reddition de compte des sommes reçues du MEQ       ✓  

8. Cours d’orientation scolaire et professionnelle (COSP) ✓      ✓  

9. Éducation à la sexualité ✓      ✓  

10. Horaire continu 23 décembre 2022       ✓  

11.  Politique des frais de déplacements ✓     ✓   

12. Communications  

 a) Présidence 

 b) Direction  

 c) Représentant au comité de parents 

 d) Technicienne en service de garde 

 e) Représentant des autres membres du personnel 

 f) Membres de la communauté 

    ✓    

13. Questions et commentaires  (15 minutes)         

14. Mandat (s)         

15. Date de la prochaine rencontre     ✓    

16. Levée de la séance        ✓ 

Dany Chevalier, Vice-Président     Nicolas de Grandpré, Directeur 
 
 



  

 

3. Adoption du procès-verbal du 21 février 2023 
CE-22-23/27 Mme Léonnie Ouellet propose l’adoption du procès-verbal du 21 février 2023. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 4. Suivis au procès-verbal du 21 février 2023 
 Point 8- photo scolaire :  Nous ferons toujours affaire avec la firme Photo Repensée.  

La date sera le 29 septembre.  La date de reprise reste à confirmer. 
 
 Point 15- date de la prochaine rencontre : Nous avions prévu une possible 

rencontre le 30 mai concernant les 2 consultations à faire.  Elle ne sera plus 
nécessaire selon la direction. La première consultation sur la politique des frais de 
déplacements 2023-2024 s’est faite par courriel. La deuxième consultation sur le 
PEVR pourrait se faire de la même façon.  Tous sont en accord. 

   
5. Questions du public 

Aucun public. 
 
6.  Plan de lutte violence et intimidation 

CE-22-23/28 Le plan de lutte pour contrer la violence et l’intimidation est présenté.  Nous 
sommes en continuité de ce qui se fait depuis 3 ans. 

- Un parent questionne à propos du ratio surveillants-élèves sur la cour de 
récréation. La direction mentionne que nous avons plus d’adultes présents 
pendant la récréation que le nombre demandé. 

- Un parent mentionne que certains parents n’ont pas reçu de suivi suite à une 
situation de violence.  L’appel de l’école a été fait pour informer le parent de la 
situation mais pas le suivi par la suite. La direction demande à ces parents de le 
contacter pour finaliser la situation. Elle explique que le plan de lutte contre la 
violence et l’intimidation est disponible sur le site internet et que le personnel de 
l’école est toujours disponible pour répondre aux questions. 

 
ADOPTÉ PAR CÉCILE MOENAERT  

 
7.  Régie interne du service de garde 

CE-22-23/29 Mme Martine Grondin présente les règles de régie interne du service de garde.   
 

ADOPTÉE PAR MÉLISSA BELLEMARRE  
 
8. Frais des journées pédagogiques du service de garde 

CE-22-23/30   Mme Martine Grondin présente la planification des journées pédagogique 2023-
2024 du service de garde ainsi que les frais chargés aux parents.  Le CÉ accepte ces 
frais de 109$ malgré qu’ils dépassent le montant de 100$ souhaité. Elle sera 
déposée sur le site internet de l’école.   

       APPROUVÉE PAR IRIS TILMANT 



  

 

9.  Listes des fournitures scolaires du préscolaire 2022-2023 
CE-22-23/31  Mme Martine Giguère et Mme Carole Bélanger présentent les listes des 

fournitures scolaires 2023-2024 à acheter par les parents du préscolaire 4 ans et 
5 ans. Cette liste sera remise aux parents lors de la journée d’accueil prévue en 
juin. 

               APPROUVÉES PAR CÉCILE MOENAERT 
 
10. Horaire continu 22 juin 2023 

CE-22-23/32    Annuellement, les enseignants ont la possibilité de faire un horaire continu en 
présence des élèves lors de la dernière journée de décembre et de juin. Cette 
pratique a pour effet que les élèves termineraient l’année scolaire autour de 
12h30 pour le préscolaire et de 13h pour le primaire.  Le service de garde prendrait 
en charge, sans frais, les élèves ne pouvant quitter pour la maison avant l’heure 
habituelle de la fin des classes.  Cette année sera la dernière fois où il sera possible 
de le faire.  En raison de la pénurie au transport scolaire, il devient plus complexe 
pour eux de jongler avec cette particularité. 

       
                 APPROUVÉ PAR MARTINE GRONDIN 

 
11. Politique des frais de déplacements  

   Suite à la consultation, aucune nouvelle proposition n’est apportée au document 
proposé.  La direction fera le retour au Centre de services scolaire. 
 

12.. Communications 
a) Présidence : 
M. Dany Chevalier encourage le personnel de l’école à poursuivre leur bon travail. 
 
b) Direction : 
La direction informe que le député Sylvain Lévesque nous fera don de 5 000$ pour 
nos classes extérieures qui verraient le jour à l’automne prochain.  M. Lévesque 
viendra aussi remettre un arbre à tous les enfants et à tous les membres du 
personnel le vendredi 26 mai à 13h.  Les parents du CÉ sont invités à venir le 
rencontrer.  L’événement se passera sur la cour; sinon au gymnase en cas de pluie. 
 
Nous attendons la réponse d’un partenaire externe pour un montant important 
pour les classes extérieures.  Si nous recevons cette somme, il ne manquerait 
qu’environ 25 000$ sur les 150 000$ nécessaires à nos classes extérieures. 
 
La chorale de l’école a chanté l’hymne national aux Remparts en avril dernier et a 
participé au concert des Vocalies le 5 mai dans une église pleine à craquer à 
Beauport avec le groupe Qw4rtz.  Un moment magique pour nos élèves rendu 
possible grâce à l’implication des enseignantes Karel St-Michel Fougeyrollas et 
Gabrielle Bolduc et de notre enseignant de musique Mathieu Deschênes. 



  

 

La direction présente l’organisation scolaire 2023-2024 et explique qu’en plus des 
services offerts aux élèves en 2022-2023, 60 000$ seront ajoutés en services 
d’aide pédagogique aux élèves par l’ajout d’une journée par semaine en 
orthopédagogie, une demi-journée par semaine en orthophonie et 5 périodes 
supplémentaires par semaine en aide à la classe par les éducatrices. Ces sommes 
proviennent de notre saine gestion financière découlant du plan de redressement 
déposé à l’hiver 2020. 
 
c) Représentant au comité de parents : 
Mme Isabelle Falardeau n’a pas de nouvelle information puisque la rencontre se 
tiendra prochainement. 

 
 d) Technicienne en service de garde : 

Mme Martine Grondin informe que les enfants vivront un événement de 
cheerleading, de danse et de soccer le 2 juin. Mme Moenaert nomme que les 
Albatros étaient très actifs cette année et que l’offre du parascolaire était 
fantastique. L’équipe d’impro a gagné la médaille d’argent lors du dernier tournoi. 
La présentation des équipes sera le 25 mai en après-midi. 

 
 e) Représentante des autres membres du personnel : 

Mme Léonnie Ouellet explique qu’elle a formé une boîte pour les filles de 5e-6e pour 
présenter la diversité des produits hygiéniques. Elle a communiqué avec des entreprises 
pour les culottes menstruelles et la diva cup. Des produits ont été offerts. Elle ira faire le 
tour des classes pour inviter les jeunes filles à se renseigner à propos des produits.  

 
 f) Membres de la communauté : 

La maison des jeunes est venue présenter son offre de services aux jeunes de 5e 
année.  

 
13. Questions et commentaires  
 Un parent demande si des visites pour la nouvelle école sont prévues. La direction 
 n’a pas reçu d’information à ce sujet.  
  
14. Mandat (s) 

Aucun mandat 
 
15. Date de la prochaine rencontre  
 12 juin 2023 
 
16. Levée de la séance 

CE-22-23/33  Considérant l’ordre du jour épuisé, Mme Carole Bélanger propose la levée de la 
séance à 19h50.               ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

Dany Chevalier                                                                                          Martine Giguère 
Vice-président                                                                                            secrétaire 


